庁を訪れました。

南海放送と、愛媛県

また、午後からは

ができました。

な音楽に触れること

細な演奏など、

様々

2学期も残り僅か

様々な体験をしています

と中島讃歌」と「大

果を発揮し、「ふるさ

番は緊張しましたが 重ねてきました。本

人一人が練習の成

切なもの」の二曲の

合唱を披露しました



連合音楽会 松山市

れた連合音楽会に参 松山市民会館で行わ 十一月二十日に、

以降も、

昼休みに全

加しました。

文化祭

校生徒で合唱練習を

ないスタジオや貴賓 室などを見学させて 段は入ることの いただきました。 でき

発 行 人 中島中学校 校長 長野 真太郎 松山市長師817 997-0204

子どもと共



他校の演奏も聴き、

迫力のある演奏や大

人数でありながら繊



ました。 昼休みや授

生徒は、

斜面を歩

考えているというこ

品種、

立地のことも







緊張や喉の調子な 菜々

どでうまくいかなか て頑張ることができ たが、全校で協力し った部分もありまし 促進をしたりするた きました。 作業をさせていただ れる袋をみかん一つ めの、サンテと呼ば 一つにかぶせていく



ことは、ピアノ伴奏

初めての一人

練習で

私が今回頑張った

年

奈津葵

生徒の感想

業での練習で先生や | きながらみかんを収

職場体験 学習

げたいです。

どをすることができ きました。みかんの を大きく開くことな 体験をさせていただ ったです。また、合 二十九日に、二年生 いました。二つのみ が職場体験学習を行 かん農家で、様々な 収穫体験や、 害から守ったり着色 一月二十八日 鳥の食

生徒の感想

育てやすいみかんの 天候や、 大変さを学びました 験を通して、 私は、 その土地 後期職場体 年 仕事の 七海

失敗していたところ 唱を全校でつくりあ きました。来年は三 ながら歌うことがで っ張り、より良い合 年生として全校を引 ったことを思い出し 先輩方に教えてもら を知ることができま して、 ました。 間の様々な活動を通 した。ご協力いただ しさと充実感の両方 穫する大変さを知り き本当にありがとう ございました。 働くことの厳 また、 二 日

だきたいです。 の苦労を知りました。体験で、 難しさや、農家さん とを聞いて、 んを、感謝していた

私は、



今回の職場体験で 年 湊太

私は、

農業の大変さ

大切に作られたみか|さんにお世話になり ました。 リラックスして活動 とも多く楽しかった ができました。 ですが、とても疲れ 家が、優しく出迎え ました。 小浦さん一 てくださったので、 初めてのこ

小浦果樹園 今回の職場





ました。また、福祉 ち寄り運動を実施し 環境委員がみかん持 十二月一日に、福祉 持ち寄り運動 十一月二十七日(みかん

外の生徒も率先して 梱包作業は、委員以 書きも実施しました 施設の方々への心の こもったメッセージ



みかんを一つ一つ点 手伝い、全校生徒で 検し、丁寧に箱詰め しました。



りがとうございまし のみかんを楽しんで り先の皆さんで中島 いただけるとうれし もに届けました。送 に、メッセージとと いですね。ご協力あ そして、福祉施設

門野さんの家族愛も 知れたので良かった

思いました。また、

作っているとお聞き 数年先まで見通して さんから、みかんは を知りました。門野

とても大変だと





笑顔が一杯で、い 数で食べた給食は、 が企画し、実現しま ました。 もよりおいし になりました。大人 雰囲気で楽しい時間 した。いつもと違う









食べました。生徒会 目的ホールで給食を 徒も先生も一緒に多 十一月八日に、 全校給食